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５月２５日に生徒朝会を開催しま

した。学級委員会が司会進行を務め、

最初に学級委員会から６月の学校生

活目標が発表されました。大きな模

造紙に書かれた目標は昇降口に掲示

されます。

続いて、生徒会長や各専門委員長から

活動報告がありました。

佐藤生徒会長…あいさつ運動の協力を

ありがとうございます。生徒総会に向け

た議案書検討をよろしくお願いします。

金城学級委員長…生徒総会の議案の検討に協力してください。各月の目標を

反省をしていくので、みなさん考えて行動しましょう。

朝倉図書委員長…おすすめ本のアンケートの回収を行います。移動図書を行

うので借りている人は、返却してください。

芹沢放送委員長…時間を守って朝、昼、清掃の放送を充実していきます。聞

きやすい放送を心がけていきます。

吉田保健委員長…牛乳パックのかごの修理を行

いました。牛乳パックをきれいにたたんでくださ

い。体育大会の練習では、怪我をしないように注

意していきましょう。

尾曲ボランティア委員長…緑の羽根募金、青龍

祭や清川ホームの募集も行っていきます。

生徒総会に向けて、だんだん委員長らしくなっ

てきた代表の生徒たちの意欲を感じました。


